

Artikel vom 08.02.2019

Leserbrief zur Haushaltsdebatte 2019

Berichterstattungen lenken vom eigentlichen Versäumnis des Bürgermeisters a



Die laufende Berichterstattung zum Haushalt in Eichenau verwundert mich schon schwer. Die Berichterstattung wird auf Zuschüsse und freiwillige Leistungen reduziert, um vom eigentlichen Problem abzulenken. Der erste Bürgermeister hat es versäumt die mittelfristige Finanzplanung vor dem Beschluss des Haushaltes 2019 mit dem Gemeinderat abzustimmen. Als Gemeinderat verwehre ich mich Millionenbeträge ohne vorherige Priorisierung und der Sicherstellung der Finanzierbarkeit einfach durchzuwinken. Dieser Kontrollfunktion ist sich Gott sei Dank eine große Mehrheit des Gremiums bewusst! Herr Münster hätte gut daran getan die schon seit Monaten bestehenden Bedenken ernst zu nehmen dann könnte der Haushalt jetzt schon freigegeben sein und er müsste sich nun nicht verteidigen.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Wölf

Gemeinderat

